

Siguiente paso, paro indefinido del 22-A validado por congreso de Sección 8: maestro

Por: Francisco Milla. El Puntero. 16/08/2016

Chihuahua, Chih.- Desde el movimiento magisterial chihuahuense en contra de la reforma educativa exhortaron a los maestros y padres de familia a ir haciéndose a la idea de que el próximo 22 de agosto, día marcado para el inicio del ciclo escolar 2016-2017, iniciará un paro indefinido que sólo se levantará con la abrogación de la reforma. Recordaron que así lo decidió no ninguna organización en concreto, sino el congreso en pleno de la Sección 8 del SNTE, por lo que 35 mil maestros estarían siendo llamados a la movilización.

El maestro Mario Adalberto Buitimea refirió que desde el movimiento Insurgencia Magisterial- Resissste le estaban apostando a la cuestión legal y la democratización del magisterio, así como que las autoridades les están orillando a realizar un “rompimiento de tipo político” ya que no están respetando los acuerdos y los logros alcanzados por la base magisterial.

En este sentido, recordó que en las mesas de trabajo en el XXXI Congreso de la Sección 8 se resolvió bien claro el paro indefinido a partir del 22 de agosto, “eso no fue una ocurrencia de absolutamente nadie”, advirtió. Recordó que fue el mismo enviado por el CEN del SNTE y presidente del congreso, Mendivil Zazueta, quien se encargó de validar en lo general y en lo particular y tomar la votación en la que los delegados efectivos decidieron ir al paro y exigir al nuevo comité ejecutivo que escuchara el mandato de las bases desde el último rincón de la sierra hasta Chihuahua capital y de Ciudad Juárez.

Buitimea afirmó que hay que hacer memoria a los nuevos dirigentes de que el resolutivo se aprobó por unanimidad, haciendo un llamado a los compañeros que no pudieron asistir y los padres de familia, para ya desde ahorita tengan bien presente que la siguiente acción es el paro indefinido a partir del 22 de agosto.

“Y no es del movimiento Insurgencia Magisterial, ni Resissste, ni la Coordinadora, es la Sección 8 quien validó en el Congreso el paro indefinido”, aseveró, haciendo hincapié en que no se tratará de un paro de uno, dos o tres días, sino por todo el

tiempo que lleve hasta la abrogación de la reforma educativa.

Son alrededor de 35 mil los maestros que a nivel estatal integran la Sección 8 y que por lo tanto estarían llamados a secundar el mandato emitido y votado por las bases a través del congreso del sindicato el pasado viernes.

Los maestros recordaron que recientemente los empresarios lograron en 15 días la abrogación de la Ley 3 de 3, “nosotros llevamos tres años, este gobierno xenofóbico, como lo dijo Barack Obama en su momento, no deja avanzar, no deja que nuestro país tome el rumbo que corresponde” y tienen a México sumido en un desorden nacional al que se tiene que poner fin.

El maestro Mario Alberto manifestó que no resulta entendible que las autoridades pidan una educación de calidad, pero en la práctica reduzcan de forma sustancial el presupuesto para el próximo año, acusándolos de tener una doble cara, dicen una cosa y hacen otra.

Fuente: <http://elpuntero.com.mx/n/23900>

Fotografía: elpuntero

Fecha de creación

2016/08/16